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Osimo Stazione, 4 Febbraio 2015 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Dott. Simone Pugnaloni 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott. Daniele Bernardini 

• Ai Consiglieri Comunali 

o Marco Balestrieri, Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, Gilberta 

Giacchetti, Maria Grazia Mariani, Gabriella Sabbatini. 

 

OGGETTO: VERBALE del Consiglio di Quartiere tenutosi ad Osimo Stazione (presso la Sala Parrocchiale di 

via Cavour, 7) 

• Assenti: Walter Ciarrocchi, Silvano Pugnaloni (assenza giustificata), Alessandro Gasparrini, Emilio 

Vaccarini (assenza giustificata), Gianluca Glorio (assenza giustificata), Michele Cella (assenza 

giustificata), Giuseppe Biondini, Francesco Rossi (assenza giustificata) 

Consiglieri Comunali presenti: Monica Bordoni, Giorgio Campanari, Mirco Capotondo, Gabriella Sabbatini. 

Il Consiglio di Quartiere è stato aperto dal Presidente alle 9.15.  

Viene letto ed approvato all’unanimità il verbale dell’ultimo consiglio di Quartiere del 2/10/2014.  

Vengono letti ed approvati i verbali relativi a tutti gli incontri avuti con il Sindaco e l’Amministrazione 

Comunale nello scorso mese di Dicembre. Gli argomenti emersi durante questi incontri saranno i temi e le 

priorità da seguire per il 2015. 

Per Osimo Stazione si riassumono le seguenti priorità:  

a. SICUREZZA STRADALE: si ribadisce la necessità di realizzare delle pensiline per le fermate 

autobus in via Flaminia (venendo da Osimo, in prossimità dell’incrocio con la statale) e in via 

Abbadia. Oggi, si ritiene che l’assenza delle pensiline costituisca un pericolo alla discesa dagli 

autobus di linea, soprattutto per i numerosi studenti; 

b. SICUREZZA STRADALE: si ricorda ancora Via Fontanelle dell’Abbadia dove si sono già verificati 

alcuni incidenti in prossimità del dosso che limita la visibilità; sono state messe delle luci 

lampeggianti di segnalazione e due cartelli catarifrangenti; sarebbe necessario completare la 

messa in sicurezza con un marciapiede (su corrispondente tratto di via Abbadia); 

c. SICUREZZA STRADALE: lo stop di via Mameli su via Abbadia non viene rispettato; nel prossimo 

CdQ si faranno delle proposte per garantire maggior sicurezza alla viabilità; 

d. Realizzazione vasche di espansione: la Provincia di Ancona aspetterebbe un atto formale o 

una bozza di progetto del Comune di Osimo; da chiarire; nel frattempo si ritiene 

indispensabile procedere con la pulizia degli argini del fosso Aspio; 

e. Completamento del sottopasso ferroviario; i lavori si sono fermati ed il sottopasso non è 

ancora fruibile; occorre terminare i lavori; 
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f. Manutenzione degli asfalti, si ricordano: ultimo tratto di via Casone (Abbadia, si tratta di una 

strada sterrata e parecchio disastrata), Via Corticelli (Abbadia), via San Giovanni (Abbadia); 

si era già segnalata la necessità di asfaltare il piazzale tra la scuola media ed elementare; 

vanno asfaltate le due vie Manin (da lungo tempo in attesa) e la via Ciro Menotti (caditoie 

ancora più elevate della superficie stradale; lavori da eseguire almeno da 6 o 7 anni); 

g. Scalinata tra via Piave e via Mameli: ancora transennata e non è chiaro se è passata di 

proprietà comunale; 

h. Realizzazione sito internet per i verbali del CdQ. 

i. Sgambatoio per cani: in Giunta dovrebbe passare una risoluzione per due sgambatoi in citta; 

uno al centro ed uno in periferia; quest’ultimo verrà realizzato ad Osimo Stazione e dovrà 

essere opportunamente attrezzato. 

 

Ulteriori argomenti discussi e aggiornamenti ricevuti dall’Amministrazione sulle necessità pregresse: 

j. Nuova scuola dell’Infanzia: entro Giugno verrà comunicata la data di inizio lavori. 

k. Piantumazione del parco urbano: i lavori dovrebbero partire nell’autunno; secondo le 

informazioni della dott.ssa Bordoni, mancherebbe ancora la firma della convenzione fra 

Comune di Osimo e la Società Autostrade; da chiarire. 

l. Rotatoria sulla SS16 all’incrocio con la SS25: Il consigliere Giorgio Campanari ed il Sindaco 

hanno riattivato tutti i contatti con l’ANAS e la Provincia di Ancona per iniziare i lavori entro 

fine anno. 

m. Via Mamiani: si tratta di una strada “cieca”; sarebbe opportuno prolungarla con un passaggio 

pedonale (circa 150m) per arrivare alla scuola Media. Sembrerebbe fattibile. 

n. Via Tito Speri e via Quintino Sella: gli abitanti hanno effettuato una raccolta firme per 

eliminare i divieti di sosta; si chiede inoltre l’installazione di dossi artificiali per limitare la 

velocità degli autoveicoli in transito; eventuali proposte dell’Amministrazione verranno 

presentate e discusse nel prossimo CdQ dell’11 Giugno. 

o. Sicurezza contro i furti: l’Amministrazione Comunale informa che verrà installata una 

telecamera di sorveglianza per la zona della palestra, 

p. Ulteriori segnalazioni: si chiede la possibilità di imbiancare la palestra e di effettuare piccole 

attività di manutenzione e di sostituzione degli arredi rovinati. Si raccomanda il tagli dell’erba 

in via Fontanelle, nelle due curve prima della cosiddetta curva del Poeta, davanti le Poste e 

davanti la scuola. 
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PROSSIMI INCONTRI: 

Date di incontro per il 2015 (confermati): 

1. Giovedì 2 Aprile (Aspio) 

2. Giovedì 11 Giugno (Osimo Stazione) 

3. Giovedì 1° Ottobre (Santo Stefano) 

4. Giovedì 3 Dicembre (Osimo Stazione) 

L’assemblea si chiude alle 22.30. 

 

 

 

 

Il Segretario                       Il  Presidente 

          (Marco Cardinali)                                (Marco de Santis) 

 

  

 

 

 

 


